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财经新闻

运载朝觐者鹰航波音客机着火
宗教部促鹰航公司要确保乘客安全

卢虎：印尼70%领域是海洋
必须拥有最先进探索海洋科研船

卫生部长提醒候任总统普拉博沃
无论谁当部长都无所谓唯独不可选错卫长

我国被纳入我国被纳入OECDOECD评估清单评估清单
5 月 16 日，经济统筹部长艾朗卡（Airlangga Har-

tarto）声称，我国被纳入经济合作与发展组织（OECD）
评估清单。

x

CODCOD服务拥有大市场服务拥有大市场
5 月 16 日，Lion Parcel 首席销售执行官 Arif Wibo-

wo（左）和首席营销执行官 Kenny Kwanto（右）声称，
货到支付（COD）服务拥有大市场。

全球渔业市场价值9723万亿盾
业界称若无实际行动仍将徒劳无功

普哇加达海关局主任被黜免普哇加达海关局主任被黜免
财政部指其国家官员财政报告不属实

【本报讯】宗教部发言
人 安 娜（Anna Hasbie）于 5
月 16 日 在 雅 加 达 发 出 的
一份官方声明中表示，宗
教部已经对运载第五批锡
江（Makassar）准 朝 觐 者 的
鹰航客机着火事件发出了
严厉警告。宗教部也对鹰
航客机的引擎发生故障事
件感到非常遗憾，并要求
鹰航客机更要有专业性，
必须以乘客的飞行安全为
第一位。

此 前 ，鹰 航 公 司 的 一
架 GIA 1105 航 班 号 波 音

747-412 型客机，于 5 月 15
日印尼中部地区时间下午
3 时 30 份，运载 450 位戈瓦
（Gowa）县 准 朝 觐 者 从 南
苏 省 马 罗 斯（Maros）县
Sultan Hasanuddin Makassar
机 场 起 飞 ，然 后 在 下 午 5
时 15 分 又 返 回 到 原 本 机
场，但是在降落之前，鹰航
客机在空中盘旋几回后才
着陆。

按 照 原 先 计 划 ，鹰 航
公 司 想 转 换 另 一 架 新 客
机，再把准朝觐者运送到
圣地，但很遗憾的是更换

客机可能会带来系统性的
影响，包括对麦地那的酒
店安排、接送交通和饮食
等等。

安娜强调说：“我们要
求鹰航公司要遵守承诺，
乘客的飞行安全第一，提
前对客机做最好的准备工
作，这样才不会影响到早
已安排好的朝觐者行程计
划。”

鹰航公司总经理伊凡
（Irfan Setiaputra）也 已 经 下
达命令，747-400 型波音飞
机暂时停飞，目的是本公

司同相关方想对上述波音
飞机进行全面检查。

根 据 Flighttaware.com 航
班监控网站的数据报告，
鹰航客机起飞 8 分钟之后
就 因 发 现 内 燃 机 发 出 火
花，不得不改变航向，当时
的 飞 行 高 度 达 到 3200 英
尺，时速为 328 英里。

当鹰航客机在 3400 英
尺的高度时，又盘旋并上
升至 6200 英尺，然后鹰航
客机在空中盘旋了 9 次，最
终就返回到 Sultan Hasanud-
din Makassar 机场。 （Sm）

【本报讯】卫生部长古
纳 迪（Budi Gunadi Sadikin）
日前在雅加达声称，他要
求 2024 年 -2029 年 届 当 选
总 统 普 拉 博 沃（Prabowo
Subianto），在 下 一 届 的 内
阁中，无论谁当部长都无
所谓，唯独卫生部长和文
教科研部长这两个职位，
千万不可选错人。

古 纳 迪 强 调 说 ，卫 生
健康应该要优先于文教科
研，因为自母亲怀胎时，就
已经开始受到关注，孕妇
必须要保持健康，不然孩
子会变得愚蠢，不会成为
有 用 的 人 ；而 孩 子 要 在 4
岁 或 5 岁 时 ，才 开 始 受 到
文教科研方面的关注。

当媒体记者进一步提

问时，古纳迪不愿具体回
答关于自己想在下一届政
府的内阁中，担任哪一个
部长的问题。他只是开玩
笑地说，目前作为卫生部
长，自己还想参加马拉松
比赛。

他 说 ：“ 我 很 有 兴 趣
……我准备在 60 岁再参加
马拉松比赛，我打算在未
来 5 年去解决“彩虹六号”
赛事，作为卫生部长要以
身作则，过卫生健康的生
活。”

当记者追问他是否想
连任卫生部长时，古纳迪
部长还是开玩笑说：“如果
有 像 苏 哈 多 执 政 时 代 的

‘新闻部长’，我倒是有意
尝试一下。” （Sm）

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）于 5 月 15 日
在巴厘巴通县（Badung）努
沙杜瓦（Nusadua），召开关
于与全球海洋探索非营利
组 织 遨 新 公 司（Ocean X）
进行合作共同探索海洋的
记者会时声称，他已经向
当 选 总 统 普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）建议，购
买一艘具有先进设备的海
洋研究船，用于绘制深海
资 源 图 和 潜 在 灾 害 的 图
谱。

卢 虎 部 长 认 为 ，印 尼
政府可取自国家收支预算
案去购买一艘最先进的海
洋 研 究 船 ，其 中 是 Ocean
Xplorer 科 研 船 ，这 是 全 球
海洋探索非营利组织遨新
公 司 所 拥 有 的 海 洋 研 究
船，估计约达 3.5 万亿盾。
这艘船不需要豪华，最重
要的是要有最先进设备。

他强调说：“印尼必须
要更加积极，不能总是拭
目以待，像我们这么大的
海洋国家，没有海洋研究
船是不行的。”

为 应 对 这 种 情 况 ，就
需要与国内外的机构携手

合作，一起绘制深海资源
图 和 海 底 灾 害 潜 力 图 ，
OceanXplorer 科研船已经有
了最先进的设备，包括遥
控潜水器，可以潜入深达
6000 米 的 深 海 ，以 及 实 验
室等。

卢虎说：“我们不需要
建造豪华的船，但它必须
拥有最先进的技术，印尼
年轻人可以在船上学习，
就 向 一 所 浮 动 大 学 一
样。”

他 补 充 说 ，印 尼 的 拥
有 的 领 域 有 70% 是 海 洋 ，
海岸线长度超过 10.8 万公
里 ，我 国 的 岛 屿 约 有 1 万
7504 个 ，而 且 印 尼 的 海 洋
财富包含生物多样性、渔
业 、蓝 碳 和 可 再 生 能 源
等，加上印尼的海域也是
全 球 贸 易 的 一 个 重 要 通
道。

尽 管 如 此 ，印 尼 已 经
绘 制 的 海 域 只 有 达 到
19% ，尤 其 在 深 海 区 域 仍
然缺乏探索。我国的深海
区 域 其 中 如 Palung Jawa 的
深 度 约 达 7180 米 ，Laut
Banda 的 深 度 约 达 7440 米
和 Laut Sulawesi 的深度约达
6200 米。 （Sm）

【本报讯】由于有人向
肃 贪 委 举 报 ，关 于 普 哇 加
达（Purwakarta）县海关局主
任 拉 马 迪（Rahmady Effendy
Hutahaean）提 交 的 国 家 官
员 财 政 报 告 不 属 实 ，财 政
部经过考虑和考证之后免
去了相关海关署主任的职
务。

财政部海关总署公关
主 任 尼 瓦 拉（Nirwala Dwi
Heryanto）日前在雅加达声
称 ，本 总 署 已 经 对 相 关 官
员 进 行 了 内 部 审 查 ，结 果
就发现存有利益冲突的迹
象 ，连 其 家 人 也 脱 不 了 关
系。

尼瓦拉透露说：“我们
就 根 据 内 部 的 调 查 结 果 ，
自今年 5 月 9 日算起，我们
免 除 了 相 关 官 员 的 职 务 ，
根 据 现 行 规 定 ，方 便 给 当

局对他做进一步的审查程
序。”

此 前 ，前 任 普 哇 加 达
县海关局主任拉马迪曾经
到 雅 加 达 警 区 接 受 传 问 ，
向调查人员澄清关于魏延
托（Wijanto Tirtasana）举 报
的 巨 额 财 富 ，拉 马 迪 强 烈
否认并没拥有多达 600 亿
盾的巨额财富。

拉马迪强调说：“我需
要 澄 清 ，我 自 己 并 没 有 那
麽 多 的 财 富 ，这 是 一 个 诽
谤 的 行 为 ，这 项 指 控 冤 枉
了我。”

他 辩 称 ，关 于 有 人 指
控 他 拥 有 600 万 亿 盾 事
项 ，其 实 这 是 Mitra Cipta
Agro 公 司 的 资 产 ，他 手 上
的财富已经与国家官员财
富报告相符合。

（Sm）

【本报讯】根 据 预 测 ，
全 球 渔 业 市 场 价 值 将 在
2029 年达到 9723 万亿盾。
作为一个海洋国家，这无
疑为印度尼西亚提供了巨
大的机遇。

然 而 ，印 度 尼 西 亚 渔
业 产 品 加 工 和 营 销 协 会
（AP5i）主 席 布 迪·维 波 沃
（Budhi Wibowo）称，如果业
界没有实际行动，这些预
测只是纸上谈兵。

布迪日前在 IDX Chan-
nel 的 YT 频 道 展 开 题 为

“市场回顾”节目活动中指
出，政府和企业必须合作
以实现利益。他说：“这只
是潜力，如果没有实际行
动，那就毫无意义。换句
话说，如果无法开拓市场，
那么一切都是徒劳的。我
们经常谈论潜力。”

他补充说：“有了上述
将近 1 万万亿盾的庞大市
场潜力，让我们从政府和
私营部门一起来分享这么
大的蛋。”

布 迪 继 续 说 ，目 前 印
度尼西亚渔业出口仍排名
世界第 11 位。然而，印度
尼西亚本身是一个拥有广
阔海域的海洋国家。他认
为，这个位置仍然不能称
得上令人满意。他说，还
有很多潜力需要挖掘，大
家共同推动印度尼西亚真
正成为一个伟大的国家。

他 说 ：“ 举 个 例 子 ，就
拿虾来说，我们的出口约
为 20 亿 美 元 。 而 当 前 全
球虾市场价值约为 320 亿
美元，这意味着我们只占
了 6%-7% 。 至 于 金 枪 鱼 ，
我 们 的 出 口 还 不 到 10 亿

美元，而全球金枪鱼市场
价 值 160 亿 美 元 ，这 意 味
着我们只占了 6%。”

他 补 充 说 ：“ 总 之 ，我
们在全球市场上还远称不
上强大。我们还在继续努
力变得更强大。”

布 迪 指 出 ，印 度 尼 西
亚渔业部门目前还有一些
障碍，阻碍着无法取得最
佳结果。其中之一是在上
游 部 门 存 在 问 题 。 他 表
示 ，上游部门主要问题是
对该行业不利的规定。他
认为，许多规定实际上使
印度尼西亚难以竞争。

他 说 ：“ 举 个 例 子 ，
2021 年第 85 号政府条例，
增加庞大的国家非税收入
(PNBP) 和 极 高 的 罚 款 威
胁。如果上游部门的国家
非税收入已经很高，那么

我 们 的 生 产 成 本 将 会 上
升。我们将无法在国际上
竞争。

他补充说：“我把它比
喻为禽类企业，在鸡还没
下蛋之前就受到干扰，这
个行业应该创造一个良好
的环境，让鸡下蛋，然后通
过所得税等方式分享部分
收益，而不是在上游部门
收取高额国家非税收入。”

不 仅 如 此 ，布 迪 还 认
为政府将渔业部门纳入到
2023 年 政 府 条 例 中 ，要 求
储存外汇的政策对企业造
成了极大的负担。

此 外 ，复 杂 的 许 可 证
问题也是一个问题，他认
为如果不立即加以改善，
那么印度尼西亚将被市场
抛弃，因为其价格远高于
竞争对手。 （Irw）


